

Des coureurs de 12 pays au premier semi-marathon de Varadero



La Havane, 11 avril, (RHC).- La station balnéaire de Varadero, à quelque 150 kilomètres de notre capitale, accueille ce dimanche des coureurs de fonds de 12 pays.

Parmi les athlètes les plus importants inscrits au premier semi-marathon de Varadero figurent les Kenyans Timothy Kiplagat Ronoh et Mercy Kipchumba et l'Ougandais, Daniel Rotich. Mais il y a une longue liste de marathoniens du Mexique, des Etats-Unis, de l'Espagne, de l'Italie et de l'Ethiopie, entre autres pays.

Une épreuve de 10 kilomètres et une course populaire sur un circuit de 3 kilomètres sont également au programme.

Le départ sera donné à 7 heures du matin devant l'hôtel Melia Varadero, l'un des sponsors de la course et la ligne d'arrivée sera tracée devant le centre commercial Hicacos, une zone très passante de la station balnéaire.

Les gagnants du semi-marathon de Varadero seront invités à l'épreuve sœur de Guadeloupe, prévue le 13 mai, à Pointe-à-Pitre.

source: [JIT](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/159652-des-coureurs-de-12-pays-au-premier-semi-marathon-de-varadero>



Radio Habana Cuba